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In mezzo alla
spazzatura

di Gaspare De Blasi
CIL ORSIVO

Ultime ore di campagna elettorale.
In attesa dei comizi finali, ab-
biamo posto cinque domande En-

rico Russo e Anna Maria Angileri,
assessori designati dei candidati al ballot-
taggio Massimo Grillo e Alberto Di Giro-
lamo. Un'occasione per confrontare stati
d'animo e visioni, in vista del voto di do-
menica e lunedì e degli scenari che si apri-
ranno per la prossima amministrazione
cittadina Un bilancio di questa campa-

gna elettorale. Enrico Russo: “Sono un
po' amareggiato da com'è stata condotta
sia sui social, sia per l'attenzione posta su
alcuni temi che nulla hanno a che fare con
i programmi elettorali. Massimo Grillo è
stato infangato con affermazioni prive di
qualsiasi fondamento. Credo, poi, che il
confronto sia il seme della democrazia. E
il confronto è stato sistematicamente ne-
gato da Di Girolamo. Ma la gente che non
conosce i due candidati, come fa a capire?
La politica è confronto”. Anna Maria An-

gileri: “Nel complesso, è stata una campa-

gna entusiasmante per la nostra coalizione.
Abbiamo sfiorato la vittoria 15 giorni fa. I
cittadini hanno premiato la nostra risposta
chiara, concreta e determinata, con pro-
grammi realizzabili in cui non si vende
fumo. E' la proposta di squadra che è risul-
tata vincente. In vista del ballottaggio,
sono molta fiduciosa. Credo che si sarà un
plebiscito per Alberto Di Girolamo”.
Cos'è cambiato oggi rispetto a due set-

timane fa, quando stavano per andare

alle urne per il primo turno? AMA:
“L'elettorato è molto più fiducioso. Il re-
sponso delle urne ha smentito le voci dif-
fuse ad arte, secondo cui Di Girolamo era
più debole di Grillo perché meno cono-
sciuto e perché aveva meno liste. E'
emersa chiaramente la forza del progetto
e la volontà degli elettori. Il risultato del
primo turno ha fatto crescere l'entusiasmo
e di giorno in giorno vediamo nuovi soste-
nitori”. ER: “Credo che ci sia una mag-
giore consapevolezza dei due avversari in
campo. Sia da un punto di vista umano e
politico. Di Girolamo è in campagna elet-
torale da quando sono state fatte le prima-
rie “farsa” a febbraio. Grillo è sceso in
campo negli ultimi 20 giorni, dovendo rin-
correre più il tempo che il suo avversario.
Spero che la gente capisca che adesso si
deve votare il candidato che meglio può
rappresentare Marsala a tutti i livelli. Non
si tratta più di destra o sinistra. Serve un
amministratore”. Perché il suo candidato

è migliore rispetto allo sfidante? ER:

“Massimo ha esperienza, competenza,
fantasia. Basta sentirli parlare. Tra loro c'è

un abisso culturale e politico. Ed è impor-
tante immaginare come ci si confronterà,
nei cinque anni di amministrazione, con le
più alte cariche istituzionali, così come con
l'operaio, il disoccupato. Marsala deve es-
sere rappresentata da una persona capace
di esprimersi nella maniera migliore possi-
bile”. AMA: “Bisogna studiare la vita di
ognuno di noi. Quando devo votare un can-
didato, mi chiedo sempre cos'ha realizzato
nella propria vita. Alberto è un professionista
prestato alla politica. E questo è un valore. E'
una persona che ha sempre lavorato, diven-
tando primario di cardiologia grazie alle sue
capacità. In queste settimane l'ho conosciuto
meglio. Al di là del carattere un po' riservato,
ho trovato una persona di straordinaria uma-
nità, correttezza e linearità. Poi ha dimostrato
di avere una visione chiara di sistema, gui-
dando il reparto di cardiologia e dimostrando
come si governa il personale. Dall'altra parte,
vedo solo desiderio di raggiungere poltrone
e posizioni di potere”. [ ... ]

...continua in seconda

I
comuni mortali (catego-

ria alla quale, ingenua-

mente, noi apparteniamo)

forse non riescono a capaci-

tarsi come la spazzatura non

si riesce a smaltire. Così nel

corso degli anni abbiamo

preso confidenza con termini

una volta sconosciuti. Si va

dalla banale discarica, per

esempio a Marsala ce n'era

una in contrada Buttagane

verso Salemi dove il fuoco

era perenne prima di chiu-

derla, perchè si è scoperto,

guarda tu, che inquinava, e

si arriva ai temovalorizza-

tori. In mezzo tante paro-

lone: Ato, Società d'Ambito,

Conzorzio di comuni ecc.

Poi quelle divenute più fami-

liari: Porta a Porta , che na-

turalmente non c'entra nulla

con Bruno Vespa, Raccolta

Differenziata, Isole Ecologi-

che e via così raccogliendo.

Il risultato è sotto gli occhi

di tutti. Non soltanto di chi

getta lo sguardo sotto casa,

sarebbe riduttivo citare solo

la nostra città, ma di chi os-

serva le immagini televisive

di Paesi sommersi dalla im-

mondizia. E ci si chiede: ma

perchè non raccolgono i ri-

fiuti? Perchè mancano i

posti dove effettuare  lo

smaltimento? E createli! A

noi che ce ne importa. Siete

lì, funzionari dirigenti e po-

litici soprattutto, per risol-

vere le questioni e quella dei

cittadini che sono in mezzo

alla spazzatura è una “si-

gnora questione”. E i citta-

dini intanto pagano per il

servizio. A proposito dei cit-

tadini che pagano (e tanti,

non potendolo più fare, eva-

dono per necessità), che gli

diciamo se le strade sono

sporche? Se i cassonetti ri-

mangono pieni? Se l'odore

in certe zone delle città è

nauseabondo? E gli au-

menti, talvolta consistenti,

delle tariffe? Ci vogliono

spiegare dove vanno a finire

i denari? Domenica e lunedì

in diverse città siciliane,

compresa Marsala, si voterà

per eleggere il sindaco. Vo-

tate chi vi pare, ma poi pre-

tendete, pretendiamo, il

rispetto di quella parte del

loro programma dove ci

hanno promesso città più

pulite e tariffe più basse.

ANNAMARIA ANGILERI

Intervista doppia agli assessori designati dai due candidati a sindaco della CittàMARSALA 2015

Russo: “Massimo ha competenza e fantasia”.
Angileri: “Alberto ha la visione del sistema”
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In ricordo di Filippo Rallo, scomparso due mesi fa      
Il 12 Aprile, all’età di 66 anni, si è spento Filippo Rallo, da tutti chiamato
Giacomo, responsabile della casa alloggio per anziani “Villa Orsolina”.
“Te ne sei andato via in punta di piedi con la stessa delicatezza con la quale

hai vissuto. Giacomo sei stato un marito devoto e innamorato di tua moglie

dal primo all’ultimo giorno, un padre presente per i tuoi figli Antonella,

Mimma e Giacomo, un nonno molto affettuoso per i tuoi 5 nipoti, un amico

fraterno e un valido collega”.

Agli ospiti di Villa Orsolina piace ricordarlo così, una persona ricca di entu-
siasmo, sensibile, onesta e dolce.
Non è mai mancata una parola di conforto e un abbraccio nei momenti più

tristi o di un sorriso quando si scherzava. Giacomo il tuo ricordo rimarrà

sempre vivo nei nostri cuori e in tutti coloro  che hanno avuto il piacere di

conoscerti.

A ricordo, La moglie Uccia, i figli e i nipoti.
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NECROLOGIO

Alle ore 13 circa di ieri, una Toyota
Avensis, alla cui guida c’era un
uomo di 40 anni - le cui iniziali

sono S. T.  - e uno Scarabeo Aprilia sul
quale viaggiavano due coniugi: il marito,
R. S., di 60 anni, e la moglie, C. R., di 54
anni, si sono scontrati in maniera violenta.
Il fatto è avvenuto all’incrocio tra le con-
trade San Silvestro e Ciancio, e precisa-
mente all’altezza della concessionaria di
auto. Dai rilevamenti effettuati, per risalire
alla dinamica del sinistro,dagli agenti
della squadra infortunistica della Polizia
Municipale, coordinata dall’ispettore capo
Tommaso Trapani, sembra infatti che

l’auto proveniva dalla via Salemi in dire-
zione verso la via Mazara, mentre lo scoo-
ter percorreva la via Favara verso la
periferia. In particolare, giunti all’incro-
cio, il cui semaforo non funzionava, i due
mezzi si sono scontrati violentemente: lo
Scarabeo ha urtato la fiancata della To-
yota, finendo la sua corsa sul manto stra-
dale. A riportare gravi ferite è stata la
donna trasportata sul ciclomotore che era
anche senza casco: con la testa, infatti, ha
distrutto il finestrino posteriore dell’auto.
Sul posto è giunta l’ambulanza del 118,
che ha trasportato la donna al Pronto Soc-
corso dell’ospedale “Paolo Borsellino”

dove i medici riscontravano un trauma
cranico, da tenere sotto osservazione. I Vi-
gili urbani, inoltre, hanno riscontrato che
lo scooter era privo di copertura assicura-
tiva e per questo motivo è stato posto sotto
fermo amministrativo. Si tratta dell’enne-
simo sinistro causato dal mancato funzio-
namento di un semaforo: la scorsa
settimana, proprio l’ispettore capo Tom-
maso Trapani aveva segnalato ai tecnici
del Comune il mancato funzionamento
dell’impianto semaforizzato che si trova
proprio nell’incrocio in questione.  [ ro-
berta matera ]

E’ accaduto ieri intorno alle 13. La donna sulla moto ha riportato un serio trauma cranicoCRONACA

[ Russo: “Massimo ha competenza e

fantasia”. Angileri: “Alberto ha la vi-

sione del sistema” ] - Un parere sulla

composizione del nuovo Consiglio co-

munale. AMA: “Ho visto da una parte la
voglia di cambiamento che ha portato a
votare tanti giovani. Guardando dentro il
Pd, Calogero Ferreri e Federica Meo por-
teranno in Consiglio la freschezza e l'im-
pegno che hanno mostrato sul territorio.
Dall'altra parte, è stata premiata anche
l'esperienza e la competenza di persone
come Vinci e Cordaro. Mi pare un ottimo
mix. I consiglieri devono fare da senti-
nelle del territorio e devono essere da sti-
molo per l'amministrazione”. ER: “Un
tema su cui andrei cauto. Si parla già di
passaggi da uno schieramento a un altro.
Spesso i consiglieri cambiano casacca

con facilità. E in questo la sinistra è mae-
stra. Non a caso, parlavano di disconti-
nuità con la giunta Adamo. Ora, chi ne
faceva parte, si trova in giunta o in Con-
siglio. Mi auguro che i nuovi non siano
schiavi di logiche partitocratiche o legate
ai deputati provenienti da altre città”.
Qual è la prima cosa che dovrà fare la

vostra giunta in caso di vittoria. ER:

“Intanto bisognerà immediatamente ca-
pire la situazione del bilancio. Non ci
sono più i lauti trasferimenti di un tempo
da Stato e Regione e bisognerà andare
avanti con un bilancio di cassa. Tra un po'
ci sarà la scadenza del contratto dell'Ai-
meri. Bisogna ripulire la città, pensare al
decoro urbano in vista della stagione
estiva. Partire dalle piccole cose per poi
passare ai grandi progetti, come quelli

presentati da Massimo in campagna elet-
torale. Tutti realizzabilissimi”. AMA:

“Occuparsi delle emergenze. La città ha
bisogno di essere restituita all'ordinaria
amministrazione. Serve un'opera di resty-
ling complessivo per rendere decorosi
tutti i quartieri, da Nord a Sud. Poi dob-
biamo occuparci dei servizi: gli autobus,
l'illuminazione, la viabilità. La città è in
ginocchio e ha bisogna di qualcuno che
se ne prenda cura. Lo faremo con il mas-
simo impegno. Dopo le emergenze, pas-
seremo al resto, andando a intercettare
tutti i fondi possibili e immaginabili e ri-
qualificando la spesa pubblica. E in que-
sta logica rientra anche la proposizione
del candidato sindaco che, una volta
eletto, intende dimezzarsi l'indennità”.
[ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA

Scontro tra un’auto e uno scooter in via Favara

“Da insegnanti vediamo passare davanti a noi tanti
ragazzi: arrivano poco più che bambini e, anno
dopo anno, li vediamo crescere e poi, ormai

quasi uomini, ci lasciano per affrontare le difficoltà della vita.
Ma, purtroppo a volte, un destino amaro attende alcuni di
loro”. Sono queste le parole espresse da alcuni docenti del-
l’Istituto Industriale di Marsala nel ricordare un loro studente,
Eros Scafura, scomparso prematuramente poco tempo fa. L’In-
dustriale diretto dalla dirigente Antonella Coppola, ha quindi
pensato di intitolare un nuovo Laboratorio ad Eros. I suoi  in-
segnanti, sin dal primo anno, lo hanno seguito e conosciuto
abbastanza. Ma soprattutto i suoi compagni di classe, i suoi
amici, possono dire quanto lui fosse una persona fondamen-
talmente buona e sincera, riservato sì, ma aperto verso gli altri.
Il sorriso di Eros viene definito come “impossibile da dimen-
ticare perché nascondeva un po’ di timidezza”. Per Eros Sca-
fura raggiungere il diploma di perito tecnico era importante
per dare una soddisfazione ai suoi genitori, ma non ha fatto in
tempo ad avere alla parete di casa l’ambito titolo di studio; per
questo la preside Coppola ha consegnato alla madre di Eros il
diploma conseguito dal ragazzo. 

Cerimonia in memoria dello studenteSCUOLA

Un’aula all’Industriale in
ricordo di Eros Scafura

Prenderà il via il 6 luglio la fase di-
battimentale del processo scatu-
rito dall’operazione dei

carabinieri denominata “Squillo”. A feb-
braio in GUP ha rinviato a giudizio due
persone  accusate di aver indotto alla
prostituzione e di aver favorito il mere-
tricio di varie donne straniere in un im-
mobile che si trovava in contrada
Fossarunza. Si tratta di Nydia Yolanda
Moya Espitia, colombiana di 42 anni di-
fesa dall’avvocato Leo Genna e di Sal-
vatore Brugnone, di 70 anni, difeso da
Salvatore Fratelli. Certo dell’innocenza
del suo assistito si è detto l’avvocato

Salvatore Fratelli: “dimostreremo l’as-
soluta estraneità ai fatti contestati di Sal-
vatore Brugnone”. Ha invece patteggiato
già patteggiato un’altra persona coin-
volta nell’operazione: Sandra Tatiana
Ordinez Giraldo per la quale è stata de-
cretata la condanna a dieci mesi di reclu-
sione e una multa di mille e ottocento
euro, con pena sospesa.  Il procedimento
ha preso le mosse dall’operazione dei
carabinieri “Squillo”, realizzata con la
collaborazione del personale dell’Arma
di Genova Portoria. Gli imputati, se-
condo la pubblica Accusa sarebbero re-
sponsabili, in concorso tra loro, di

induzione e favoreggiamento della pro-
stituzione di varie donne di nazionalità
straniera. L’indagine “SQUILLO”, ha
preso il nome dalle modalità con cui i
clienti sarebbero entrati in contatto con
le ragazze dedite all’attività del meretri-
cio: le prostitute, infatti, pare utilizzas-
sero inserzioni pubblicitarie su giornali
a tiratura regionale, fornendo il proprio
recapito telefonico ed il luogo dove in-
contrarsi, all’interno di una villetta di
contrada Fossarunza. L’attività investi-
gativa ha avuto inizio nel febbraio 2009
ed è terminata ad aprile dello stesso
anno.  [ c. p. ]

Due soggetti imputati di favoreggiamento e sfruttamento della prostituzione nel night di FossarunzaGIUDIZIARIA

Operazione Squillo, al via la fase dibattimentale
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"Siamo giunti alla volata finale di
una campagna elettorale che solo
una manciata di voti ha reso più
lunga del previsto e del necessario.
Io e la mia squadra avremmo pre-
ferito di gran lunga metterci subito
al lavoro per dare soluzione ai pro-
blemi della nostra comunità". Lo
scrive il candidato sindaco Alberto
Di Girolamo che si prepara al turno
di ballottaggio del 14 e 15 giugno.
Secondo il medico marsalese la
campagna elettorale ha avuto due
facce: quella bella del confronto
con i cittadini e quella cattiva, fatta
di battibecchi tra l'una e l'altra coa-
lizione in gioco. “Oggi i cittadini,
dopo decenni di false promesse,
cercano in un progetto politico l’af-
fidabilità. Mai come adesso il cam-
biamento è davvero a portata di
mano, delle vostre mani di elettori
informati e responsabili – ha detto
Di Girolamo –. Non credete alle si-
rene incantatrici del “tanto non
cambia niente”. È importante vo-
tare al ballottaggio perché, come di-
ceva Borsellino, la rivoluzione si fa
in piazza, ma il cambiamento si fa
dentro la cabina elettorale con la
matita in mano”.

Alberto Di Girolamo:
“Andate a votare”

ELEZIONI 2015 /1

Sono stati sorteggiati oggi, dalla
Commissione presieduta dal Se-
gretario Generale Bernardo
Triolo e composta da Matilde
Adamo (responsabile dell’Uffi-
cio elettorale) e Nino Guercio
(capo Ufficio Stampa), gli orari
dei comizi di chiusura della cam-
pagna elettorale, turno di ballot-
taggio che si terrà domenica 14 e
lunedì 15 giugno. Al sorteggio
erano presenti Sergio Bellafiore
in rappresentanza del candidato
sindaco Massimo Grillo e Ninni
Barbera e Luca Coronello per il
candidato sindaco Alberto Di Gi-
rolamo. I candidati però, hanno
deciso di chiudere la loro campa-
gna elettorale in modo diverso.
Alberto Di Girolamo presso il
suo comitato di via dei Mille, 70,
assieme agli assessori designati e
ai cittadini e sostenitori, termi-
nerà alle ore 21. Massimo Grillo
invece, alle 21 chiuderà all'Hotel
Palace del Lungomare. Con lui ci
saranno il notaio Salvatore Lom-
bardo e l'avvocato Stefano Pelle-
grino. I candidati quindi, non
hanno deciso di avvalersi del sor-
teggio previsto dalla apposita
Commissione e che avrebbe visto
in Piazza della Repubblica o in
Piazza Matteotti, prima il comi-
zio serale di Massimo Grillo e
poi quello di Di Girolamo.

Di Girolamo e Grillo 
oggi al rush finale

A SINISTRA EROS SCAFURA - AL CENTRO L’INTITOLAZIONE

Non c’è tempo, a Marsala, di aprire ed utilizzare una struttura pubblica che è costata denaro pubblico, che la stessa
viene vandalizzata ed occorrono altre sostanze per rimetterla in sesto. È accaduto ai bagni del parcheggio nuovo del
Signorino che era stato inaugurato alcuni anni fa, come luogo di sosta per circa 230 automobili. I malviventi hanno

fatto a pezzi i lavandini, e gli altri sanitari. Anche gli infissi esterni sono danneggiati: le porte sono danneggiate e due finestre
spaccate. Ora le porte d’accesso sono state sprangate, per evitare ulteriori danni, ma sarà un privato che quest’estate gestirà
lì un chiosco a metterne a posto, a sue spese, due. Ciononostante i locali rimarranno del Comune, ma l’esercente, pur essendo
pienamente consapevole di ciò, ha deciso di prendersi in carico la sistemazione di alcuni dei servizi danneggiati.   [ c. p. ]

Vandalizzati i bagni del parcheggio del Signorino
Si tratta dei locali che si trovano tra l’area di sosta e la strada principale di accesso al mare
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CINEMA GOLDEN

Al Cinema Golden di Marsala
arriva “Jurassic World”, il
film di Colin Trevorrow, che
vede come produttore esecu-
tivo Steven Spielberg e un
ricco cast: Chris Pratt, Bryce
Dallas Howard, Vincent
D'Onofrio, Jake Johnson,
Nick Robinson, Ty Simpkins
e tanti altri. Ventidue anni
dopo gli eventi di Jurassic
Park, Isla Nublar dispone di
un parco a tema di dinosauri
completamente rifatto che ca-
lamitamilioni di turisti: il Ju-
rassic World, gestito dalla
Masrani Corporation. Tra i
membri dello staff vi è Owen
Grady, un ex militare che
svolge ricerche comporta-
mentali su un branco di quat-
tro velociraptor: Blue,
Charlie, Delta ed Echo. Ma
dopo anni dall’apertura, il
parco inizia a suscitare scarso
interesse e la responsabile
delle operazioni, Claire Dea-
ring, assieme al genetista capo
Henry Wu, decidono di creare
un nuovo dinosauro usando
tecniche di ingegneria gene-
tica, combinando i DNA di di-
verse specie e di chiamarlo
“Indominus Rex”. Poco prima
dell'inaugurazione della
nuova attrazione, l'Indominus
Rex riesce a fuggire dal suo
paddock isolato e inizia a sca-
tenare il caos. La trama si
complica con l'arrivo dei ni-
poti di Claire, Zach e Gray,
che vengono travolti dalla
furia mortale dell'animale:
tocca quindi ad Owen cercare
di salvarli. Questi gli orari
della proiezione: 18, 20 e 22.
Chi presenta una copia di
“Marsala C’è” con questo ar-
ticolo avrà diritto ad uno
sconto sul prezzo del biglietto.
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Torna anche quest’anno “Architects
meet in Selinunte”. Una settimana
ricca di convegni, dibattiti, wor-

kshop per un evento da cinque anni diven-
tato un appuntamento irrinunciabile per
professionisti, artisti e creativi. Tra loro ci
sarà anche l’architetto marsalese Antonio
Mauro, che già lo scorso anno ebbe modo
di partecipare all’iniziativa. Come si pre-

senta l’edizione di quest’anno? In ma-
niera molto interessante. Si sta parlando di
come si presenta l’arte sul territorio sici-
liano. Un confronto tra architettura e arte:
arte pittorica, delle trasmissioni, della co-
municazione, delle installazioni elettroni-
che. Quest’anno, a differenza delle
edizioni precedenti, il meeting si tiene
contestualmente alla Summer School.
Come cambia Selinunte in queste gior-

nate? Si crea un’energia incredibile. C’è
gente che viene qui e ha avuto modo di
confrontarsi con realtà importanti, di tutto
il mondo. Quest’anno, tra le altre cose, 5
artisti siciliani e 5 romani realizzeranno

assieme un murales di 60 metri. C’è poi

la rassegna dei corti, “Video killed the

archistar”, a cui Antonio Mauro parte-

cipa con un gruppo di colleghi marsa-

lesi… Verranno proiettati sette
cortometraggi. Il nostro parla di una pro-
gettazione che abbiamo fatto a Marsala,
quella riguardante il Mercato. Per il video
c’è stato un bel lavoro corale, che ha
messo assieme diverse competenze.
“Mash up”, slogan scelto quest’anno, è

un’espressione che rimanda a un “pas-

sare attraverso”, a un’inversione di

campo, con l’idea che attraverso il

“mash up” la Sicilia potrebbe cambiare

volto… L’idea è che il cambiamento
possa partire dalla Sicilia. E’ un territorio
pieno di contraddizioni, ma anche di
grandi intelligenze. Un territorio che dà la
possibilità di poter lavorare in un paesag-
gio straordinario. I centri storici sono
molto belli, ma spesso non sono ben te-
nuti. E poi ci sono le periferie…Il mio
progetto è incentrato proprio su que-

st’aspetto. La nostra periferia è in prossi-
mità del centro storico, spesso viene tra-
scurata, abbandonata. Eppure ha un
grande valore, sia da un punto di vista ur-
banistico, che da un punto di vista umani-
stico. Non dobbiamo mai dimenticare che
noi progettiamo per l’uomo. Il territorio
siciliano, poi, ha dei grandi progettisti che
possono fare la differenza, anche a livello
internazionale. Tutto ciò si scontra anche

con i riflessi che la crisi economica com-

porta per i creativi. Alla Summer School
dello scorso anno si è parlato dei par-
cheggi urbani, puntando sul recupero di
materiali poveri. Secondo questa logica
verranno realizzate opere straordinarie, as-
semblando con intelligenza questi mate-
riali. Gli uffici tecnici comunali sono

pronti a tutto questo? Per portare avanti
idee innovative occorre che gli uffici co-
munali si aggiornino. E la manodopera?

Le imprese non sono pronte. Dovrebbero
aggiornarsi anche loro. Bisognerebbe av-
viare scuole di formazione adeguate. Le

progettazioni sono sempre le stesse, ma
cambiano i sistemi di applicazione. L’uti-
lizzo di una bottiglia o di una lastra di
legno deve essere affrontato in maniera
tecnica e responsabile da parte dell’archi-
tetto, ma anche degli esecutori che li de-
vono applicare. Speriamo che ci possa

essere uno spazio maggiore per l’inno-

vazione. In campagna elettorale se ne

parla spesso e si lanciano progetti molto

interessanti che però poi non trovano

concretizzazione. L’importante è che i
progetti vengano curati nei dettagli in
modo da evitare problemi nella fase rea-
lizzativa. Ma soprattutto si deve capire se
i progetti servono alla città per migliorarla.
Altrimenti non vale la pena portarli avanti.
[ vincenzo figlioli ]

Il professionista marsalese Antonio Mauro: “Il cambiamento può partire dalla Sicilia”EVENTI

Architetti e artisti a confronto a Selinunte

In sala arriva
“Jurassic World” ...In questi momenti si è indotti a fare un bilancio di un certo

passato politico  e, da entrambi gli schieramenti, si riaccendono
le azioni da proporre, sulla necessità di “fantastiche” ipotesi di
sviluppo.. Negli ultimi tempi c’e’ stato un proliferare di discorsi,
propositi, “lancio di nuove trovate” che propongono (….attra-
verso  la loro ricetta o il loro punto di vista) , la voglia di lottare
per il riscatto della nostra amata Marsala….. e questo pare es-
sere l’aspetto più positivo di un momento “storico” molto buio
che stiamo vivendo in campo nazionale……- basta assistere
alle tragiche vicende di un’economia in “dissesto” o di una di-
soccupazione dilagante. Credo proprio che nessuno purtroppo
abbia “la bacchetta magica” e che  nessun schieramento possa
ottenere  risultati così eclatanti da poter indicare (o imboccare)
una strada verso un traguardo di prosperità.  La nostra cittadina
vive una situazione di degrado nello scenario politico, econo-
mico, e soprattutto “lobbistico” di oggi, essendo stata ormai re-
legata ai margini del dibattito e viene sempre più penalizzata
dalle scelte del governo nazionale e…. dall’assoluta incapacità
dei governi regionali di destra o di sinistra. Credo faccia co-
modo diffondere l’idea….di amministrazione soltanto fonte di
sprechi e dominio della corruzione….o di un luogo destinato
al degrado ed al sottosviluppo, che “non riesce” ad essere più
moderno, più civile e più sviluppato. Queste teorie, oggi, ov-
viamente, servono per continuare a tagliare fondi a città come
la nostra,  senza che nessuno possa alzare la voce per dire che
la realtà è diversa e, che di soldi se ne spendono meno nel “pro-
fondo Sud ! “,  contemporaneamente…. i mass-media  strom-
bazzano sempre con la grancassa gli sprechi o i falsi invalidi
meridionali o le mazzette, facendo apparire analoghi casi al
Nord…..più isolati in un’economia sana e che va bene….ed in-
vece, dobbiamo solo vergognarci di non riuscire ad essere
come…. “loro”.  Credo che tutto ciò abbia inizio, sicuramente,
dal 1861, anno nefasto per noi meridionali, di una “unità” im-

posta con la forza ed il danaro di una certa massoneria interna-
zionale che si è avvalsa di un certo progetto “liberale”. Progetto
che ci ha portato il “progresso” di disastrose avventure colo-
niali, due tragiche guerre mondiali ed il fascismo, e poi decenni
di situazione politica congelata tra democristiani e comunisti…
.fino ad oggi ! … “Questa nostra Storia è fondamentale per ca-
pire la situazione di oggi e per constatare che non siamo infe-
riori a nessuno e, la riscoperta di un’identità e della verità
storica è sicuramente il punto fondamentale e indispensabile di
ogni seria politica di sviluppo .Detto ciò, credo che dovremmo
essere propositivi e sognare, immaginare, progettare e realiz-
zare un futuro diverso per la nostra Marsala. Questo si fa co-
struendo un grande movimento “culturale” attorno ai
programmi di sviluppo che abbiano come obiettivo primario il
riscatto della nostra città, a partire dalla sua storia vinicola, con
la consapevolezza che non potrà essere risolto se non dai “mar-
salesi”, con un progetto nuovo che nasca dal Marsala per Mar-
sala, in maniera autonoma, che insieme allo Statuto di
autonomia della Regione Sicilia (finalmente applicato !) dia  un
nuovo impulso alla nostra agricoltura, all’economia ed al turi-
smo , con ampio spazio alla valorizzazione  delle intelligenze
dei giovani locali …..incentivi efficaci alle energie, alle piccole
aziende in settori come Internet, artigianato tradizionale di qua-
lità e severo rispetto per la “nostra” terra ed il “nostro” mare.
Per questi progetti abbiamo bisogno di “professionisti”  (nella
“Politica”) onesti e preparati e dovremo soprattutto emarginare
quei personaggi –senza specifiche competenze-  con manie di
protagonismo che, come altri in passato, già tanti danni e per-
dite di tempo, hanno procurato (in passato)  scissioni ed incom-
prensioni e pure quei “mestieranti della Politica”…..cioè quelli
a cui va tutto bene  o che gli è stato promesso un qualcosa da
destra o da sinistra o….. una poltrona qualsiasi. Attenzione…
..con questi uomini e questi loro principi, noi ci giocheremo la

nostra credibilità……di cittadini.   Auguri dunque a tutti noi,
che crediamo nei sogni di “verità” per l’emancipazione ed i
successi che merita la nostra amata Marsala !

...Un cciù diri a nuddu!
M’ASSETTU FORA A LU LUSTRU DI LA LUNARUBRICHE a cura di

Franco Gambino

Curru cu lu Ventu
Raccolta Lillo Catania – (Palermo) Omaggio alla  Prof.. Liliana Jaria (S.ta Tersea Riva –Me-)

Stasira vaju e curru cu lu ventu

a grapiri li porti di la storia.

Stasira vogliu dari p'un mumentu

la vita a lu passatu i a la memoria.

Stasira cu la vampa di l'amuri

scavu na fossa, na fossa a lu duluri.

C'è chiù duluri, c'è chiù turmentu

ca gioia e amuri pi l'umanità

Nun è lu chiantu ca cancia lu distinu,

nun è lu scantu ca ferma lu caminu,

grapu li pugna, cuntu li jita

restu cu sugnu, scurru la vita.

Cantu e cuntu, cuntu e cantu

pi nun perdiri…lu cuntu.

Nuddu binidicì lu me caminu,

mancu la manu nica d'un parrinu

e vaju ancora comu va lu ventu

cercari paci sulu p'un mumentu.

Vogliu spaccari…spaccari li cieli

pì fari chioviri…chioviri amuri.

C'è cu t'inganna, c'è cu cumanna

e cu 'n silenziu mutu si nni sta.

È lu putiri ca nforza li putenti,

è lu silenziu ca ammazza li 'nnuccenti,

grapu li pugna, cuntu li jita

restu cu sugnu, scurru la vita.

Cantu e cuntu, cuntu e cantu

pi nun perdiri…lu cuntu.

Vinni a stu munnu quannu lu "Voscienza"

si schifiava pi li strati strati.

Tempi d'abbusi, di fami e di guerra

criscivu mmenzu di li malannati.

Lacrimi muti ni chiancivi e quanti,

la me nnuccenza si la sparteru 'n tanti.

La mala genti, li priputenti,

tanti su tanti nni sta sucità.

Nun è l'amuri ca crisci ad ogni banna,

ma lu favuri ca sparti cu cumanna,

grapu li pugna, cuntu li jita

restu cu sugnu, scurru la vita.

Cantu e cuntu, cuntu e cantu

pi nun perdiri… lu cuntu  
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BAR
PASTICCERIE

Bar Ponte Fiumarella
Bar “La Dolce Vita” 
Bar Alagna 
Bar alla Famila 
Bar Allegra 
Bar Angelo Rosso 
Bar Annabel 
Bar Antony 
Bar Bijou 
Bar Caffettiamo 
Bar Caravelle 
Bar Centrale 
Bar Coffè Time 
Bar Colazione 
Bar De Gaetano 
Bar del Cacciatore 
Bar Delizie Petrosino
Bar della Stazione 
Bar Eden 
Bar Enzo & Nino 
Bar Esmeraldos
Bar Europa 
Bar Friends 
Bar Garibaldi 
Bar Lombardo
Bar Grand’Italia 
Bar Hollywood 
Bar Il dolce 
Bar Jenny 
Bar Jolly 
Bar La Perla 
Bar La Piazzetta 
Bar Las Vegas 
Bar L’aura 
Bar Le Delizie 
Bar Luigi 
Bar Magique
Bar Micael 
Bar Millennium 
Bar Miramare 
Bar Misilla
Bar Morana 
Bar Napoli 
Bar National 
Bar New Play Cafè 
Bar New Sorriso 
Bar Nikita 
Bar Oasi 
Bar Oltremare 
Bar Pegaso 
Bar Piacere Espresso
Bar Piazza della Vittoria 
Bar Real 
Bar Relax 
Bar Roxy 
Bar Royal 
Bar Sandokan
Bar Saro 
Bar Saviny 
Bar Spritz 
Bar Tiffany 
Bar Trapani 
Bar Triade 
Bar Trinacria 
Bar Veliero 
Bar Victory 
Bar Woodhouse 
Bar Zanzibar
Bar Zelig 
Bar Zicaffè
Blu Bar
Cafè Movida 
Caffè Bernini 
Caffè Letterario 
Caffè Micael 
Caffè Noir 
Caffè Roma 
Caffett. I Classe 
Cocci Grill 
Dream Bar 
Euro Bar
Gelat. Stella 
Il Chiosco 
Juparanà 
L’Incontro 
La Genuina 
La Rambla Internet 
Moka Cafè 
New Field 
Pasticc. Allegra 
Pasticc. da Enzo 
Pasticc. Lupo 
Pasticc. Savoia
Pasticc. Stella 
Prestige 
Ristobar Via Mazara
Ristoro S.Padre

RISTORANTI
GASTRONOMIE 

Dar Romano 
Girarrosto Garibaldi 
Ignazio Pasta Fresca 
L’angolo del dolce e salato 
Pizze e Sfizi 
Pizzeria Oasi 

HOTEL 

Baglio Basile

ALIMENTARI 

Conad C.da Pastorella 
Conad C.da Polini 
Conad .da Terrenove 
Conad C.da San Silvestro 
General Fruit
Frutta e Delizie
Il Contadino
La Bottega del Sorriso 
La Pineta 
Alimentari Licari 
Minimarket Sanguedolce
Mega Market Petrosino
Mini Market G. Titone 
Ortofrutta Buffa
Porta Sapori 
Supe. Parisi e Fantile
Macelleria Cucchiara

PANIFICI

Panificio Daidone
Panificio Aloia
Antichi sapori del grano 
Panificio Giacalone
Forneria Mannone
Gemme di grano 
Il Bocconcino
Il Cavaliere 
Il Panettiere
L’arte del Pane 
Non Solo Pane Via Mazara 
Non Solo Pane Via Mazzini
Panificio Aurora 
Panificio Bica
Panificio Bonomo
Panificio Caradonna 
Panificio Di Girolamo 
Panificio F.lli Raia
Panificio Favorita
Panificio Lilybetano 
Panificio Martinciglio 
Panificio Morsello
Panificio Pellegrino 
Panificio Putaggio 
Panificio Ragona 
Panificio Ruggieri 
Panificio Taibba 
Panificio Saladino

ALTRE
CATEGORIE 

Agenzia Pratika 
Agricola Misilla 
Centro Copia 
Centro Grassellino 
Centro Medico Calvaruso
Centro Ortopedico Serena
Day Hospital
Ingro shop 
Mail Boxes Etc. 
Mercatino dell’usato
Oliva Agricoltura 
Posta e telecom.

RIFORNIMENTI 

Esso Via Nino Bixio 
Q8 Via F.sco Crispi 
Erg C.da Misilla 
Erg Bivio Triglia Scaletta

RICEVITORIE 

Asta
Birgi C.da Birgi Novaloro

Foderà C.da Dara

Gerardi Corso Gramsci

Inagarra Via D. Alighieri 

La Gumina Via Pio La Torre

Licari C.da Amabilina

Maggio C,da Casa Bianca

Tab. del Borgo C.da Tafalia

Meo Via Nazionale

Montalto C.da Paolini 

Parisi C.da Bosco

Pipitone C.da Cuore di Gesù

Saladino Via F.sco Crispi

Siracusa Via Calatafimi 

Tumbiolo Via Della Gioventù 

Ventrischi C.da Ventrischi

CARTOLIBRERIE

Edicola Balsamo
Edicola Bambina
Gio-Cart P.zza F. Pizzo

LAVANDERIE 

Il Pinguino 
Onda Blu 
Verde Acqua 

FERRAMENTA

Battistelli 
Ferlegno

BARBIERI E
PARRUCCHIERIE

Anastasi Corso Gramsci 

Art & StyleVia Nino Bixio

PESCHERIE

Pescheria Zerilli
Le Delizie del mare
La Marinara

DOVE TROVI “MARSALA C’É”
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